

**STRATEGI GURU DALAM PENERAPAN PENDIDIKAN
AKHLAK KEPADA SISWA UNTUK MEMBENTUK PROFIL
PELAJAR PANCASILA DI SD ISLAM ALIGARH**

SKRIPSI

Disusun untuk Melengkapi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Pada Program
Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru
Universitas Djuanda Bogor



Oleh :

Gita Rahayu

NIM.H.1810589

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS AGAMA ISLAM DAN PENDIDIKAN GURU
UNIVERSITAS DJUANDA BOGOR20**

22 M/1444 H

LEMBAR PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul “Strategi Guru dalam Penerapan Pendidikan Akhlak
Kepada Siswa Untuk Membentuk Profil Pelajar Pancasila di SD Islam Aligarh”
yang disusun oleh :

Nama : Gita Rahayu

NIM : H.1810589

Telah diajukan pada tanggal 28 JUNI 2022 dan disahkan sebagai salah satu syarat
untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru
Sekolah dasar Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru Universitas Djuanda
Bogor.

Panitia Ujian,

Ketua Sidang,

Zahra Khusnul Latifah, M.Pd.I
NPP.213870716
Penguji I,

Dr. Rusi Rusmiati Aliyah, M.Pd
NPP. 213870544

**Dekan Fakultas Agama Islam dan
Pendidikan Guru**

Zahra Khusnul Latifah, M.Pd.I
NPP.213870716

Sekretaris Sidang,

Dr. Daningsih, M.Pd
NPP. 213870945
Penguji II,

Irwan Efendi, M.Pd
NPP. 213870700

**Ketua Program Studi
Pendidikan Sekolah Dasar**

Helmia Tati Adri, M.Pd.Si.
NPP.213870655

Mengetahui,

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul **“Strategi Guru dalam Penerapan Pendidikan Akhlak Kepada Siswa Untuk Membentuk Profil Pelajar Pancasila”** yang saya susun sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana dari Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru Universitas Djuanda Bogor adalah merupakan hasil karya ilmiah saya sendiri. Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan skripsi ini yang saya kutip dari karya orang lain telah saya tuliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah,, dan etika penulisan ilmiah.

Apabila dikemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil kerja Saya sendiri atau plagiat dalam bagian-bagian tertentu, Saya bersedia menerima sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Bogor, Juni 2022

Yang Membuat Pernyataan,

Gita Rahayu

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Hirobbil Alamin...

Puji dan Syukur kepada Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, atas segala nikmat yang telah Allah berikan akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa shalawat serta salam semoga selalu terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Memilih untuk melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi dengantekad dan doa serta dukungan dari keluarga tercinta, memilih untuk meninggalkan segala kenyamanan yang ada di rumah untuk merantau di tanah rantau ini, sungguh suatu hal yang tidak mudah namun ikhlas menjalaninya karena peneliti percaya bahwa Allah akan selalu melindungi dan memudahkan segala sesuatu yang peneliti rasakan. Alhamdulillah sampai pada tahap akhir perjuangan mencapai cita-cita menjadi seorang Guru.

Karya ini penulis persembahkan kepada orang-orang terkasih dan tersayang :

1. Ayahanda Sakila dan Ibunda Rosita tercinta atas segala bantuan dan do'a serta yang terbaik untuk peneliti, yang mengorbankan banyak hal baik materi maupun keringat demi peneliti menjadi wanita yang berpendidikan dan berilmu.
2. Keluarga besar terkhusus kakak dan adik yang selalu memberikan dukungan dan do'a terbaik nya untuk peneliti.
3. Seluruh dosen dan guru yang telah memberikan banyak ilmunya serta telah membantu peneliti menyelesaikan pendidikan ini.

4. Kepada sahabat (May Syarotul Masruroh, Dina Intan Sukmayanti, dan Ainun Mardiah Nasution) yang selalu memberikan bantuannya selama peneliti berada di tanah rantau.
5. Teman organisasi dan teman seperjuangan FKIP 2018 terkhusus PGSD C yang telah turut mendukung dan mendoakan peneliti.

Peneliti persembahkan salah satu pencapaian ini untuk orang-orang tercinta dan terkasih, semoga dengan adanya tulisan ini dapat bermanfaat bagi orang lain terutama bagi adik-adik PGSD sebagai referensi dalam mengerjakan tugas akhir.

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan kita nikmat iman, islam, dan sehat kepada kita semua. Sholawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga dan para sahabatnya. Alhamdulillah, pada kesempatan ini peneliti bisamenyelesaikan skripsi ini sebagai tugas akhir untuk mendapat gelar sarjana di universitas djuanda bogor fakultas agama islam dan pendidikan guru. Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bantuan serta bimbingan daribanyak pihak. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini izinkan peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Dede Kardaya, M Si selaku Rektor Universitas Djuanda Bogor
2. Ibu Helmia Tasti Adri. M.Pd.Si Selaku Ketua Program Studi PGSD Universitas Djuanda Bogor
3. Ibu Zahra Khusnul Latifah, M.Pd.I Selaku Dekan Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru serta selaku Dosen Pembimbing Pertama Universitas Djuanda Bogor
4. Ibu Dr. Daningsih, M.Pd Selaku Dosen Pembimbing Kedua Universitas Djuanda Bogor
5. Dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan yang telah membekali ilmu kepada peneliti selama masa perkuliahan.
6. Bapak Kamaludin, S.S Selaku Kepala Sekolah SD Islam Aligarh yang telah mengijinkan peneliti meneliti di sekolah SD Islam Aligarh

7. Staf dan Karyawan Tata Usaha Fakultas dan Ilmu Pendidikan yang Telah banyak berkontribusi selama mulainya penelitian
8. Keluarga besar PGSD C 2018 yang telah memberikan dukungan dan semangat
9. Kedua orang tua dan keluarga yang telah memberikan semangat dan dukungan hingga menyelesaikan penelitian ini

Semoga semua bantuan, do'a dan bimbingan yang telah diberikan kepada peneliti mendapat balasan serta berkah dan rahmat dari Allah SWT. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya

Bogor, Juni 2022

Peneliti

Gita Rahayu